
 
 

  
А Д М И Н И С Т Р А Ц И Я  К И Р О В С К О Г О  Р А Й О Н А  В О Л Г О Г Р А Д А  

 

 

ПРОТОКОЛ 

 

совещания главы администрации Кировского района Волгограда 

и руководства Волгоградского Областного Союза садоводческих, огороднических 

некоммерческих объединений с председателями СНТ Кировского района 

 

12.04.2024                                                                                                      г. Волгоград    

 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

 

1. Вопрос «О мерах безопасности и антитеррористической защищенности в 

садоводческих и огороднических товариществах». 

Докладчик: глава администрации Кировского района Волгограда Семененко 

Сергей Иванович. 

2. Вопрос «Анализ работы СНТ района за прошлый год и задачи Союза 

садоводов и огородников на 2024 год». 

Докладчик: председатель Совета Волгоградского Областного Союза 

садоводческих, огороднических некоммерческих объединений Чеванин Николай 

Андреевич. 

3. Вопрос «О прохождении периода пожароопасного сезона 2024 года и 

правилах пожарной безопасности на территории садоводческих и огороднических 

некоммерческих товариществ». 

Докладчики: старший инспектор отделения по Кировскому, 

Красноармейскому и Советскому районам ОНД и ПР по г. Волгограду УНД и ПР 

ГУ МЧС России по Волгоградской области Пономарев Денис Олегович, 

инспектор отделения Коваев Андрей Григорьевич. 

4. Вопрос «О профилактике правонарушений в СНТ во время сезона и 

укреплении взаимодействия с правоохранительными органами». 

Докладчик: заместитель начальника отдела полиции № 7 УМВД России по 

г. Волгограду Маликов Сергей Евгеньевич. 

5. Вопрос «О финансовой дисциплине, погашении задолженности и уплате 

членских взносов». 

Докладчик: председатель ревизионной комиссии Союза садоводческих, 

огороднических некоммерческих организаций Волгоградской области Подлесных 

Виктор Васильевич. 

6. Вопрос «О взаимодействии между региональным оператором по вывозу и 

утилизации ТКО, администрацией района и СНТ». 

Докладчик: начальник коммерческого отдела ООО «ЭкоЦентр» Аликбаев 

Александр Александрович. 

7. Вопросы и ответы. 



На совещании присутствовали: 

 

- председатель СНТ «Архитектор» Лучинин Анатолий Александрович; 

- председатель СНТ «Берендей» Черевичный Игорь Александрович; 

- председатель СНТ «Волна» Придиус Таиса Александровна; 

- председатель ТСН «Восход» Щербинин Владимир Иванович; 

- председатель СНТ «Кировец» Вилонова Елена Юрьевна; 

- председатель СНТ «Книга» Зонова Галина Павловна; 

- председатель СНТ «Кооператор» Паскарь Валерий Петрович; 

- председатель СНТ «Наука» Трапезников Александр Федорович; 

- председатель СНТ «Ремонтник» Халитов Вадим Хакимьянович; 

- председатель СНТ «Рябина» Тимощенко Владимир Петрович; 

- председатель СНТ «Сластена» Серков Владимир Ильич. 

 

1. По вопросу «О мерах безопасности и антитеррористической 

защищенности в садоводческих и огороднических товариществах» главой 

администрации Кировского района Волгограда Семененко Сергеем Ивановичем 

обращено внимание председателей СНТ района на необходимость обеспечения 

мер безопасности: 

- обращать внимание на подозрительных лиц и подозрительные предметы, 

незамедлительно сообщать о них полицию; 

- рассмотреть возможность установки камер видеонаблюдения либо их 

муляжей на всех въездах в СНТ. 

 

2. По вопросу «Анализ работы СНТ района за прошлый год и задачи 

Союза садоводов и огородников на 2024 год» выступил председатель Совета 

Волгоградского Областного Союза садоводческих, огороднических 

некоммерческих объединений Чеванин Николай Андреевич. 

 

В ходе обсуждения данного вопроса озвучены преимущества передачи 

электросетевого хозяйства СНТ сетевым организациям, разъяснен порядок, 

обсуждены организационные и технические вопросы передачи. Отмечена 

необходимость комплексного межевания территорий СНТ. Доведена информация 

о возможности газификации СНТ в рамках государственной программы 

догазификации. 

 

3. По вопросу «О прохождении периода пожароопасного сезона 2024 

года и правилах пожарной безопасности на территории садоводческих и 

огороднических некоммерческих товариществ» была заслушана и принята к 

сведению информация старшего инспектора отделения надзорной деятельности и 

профилактической работы МЧС России Пономарева Дениса Олеговича. 

 

Государственными инспекторами г. Волгограда по пожарному надзору 

руководителям садоводческих, огороднических, дачных некоммерческих 

товариществ было рекомендовано организовать проведение очистки 

подведомственных и прилегающих территорий в пределах противопожарных 



расстояний между садовыми домами, а также участков, прилегающих к домам и 

иным постройкам от сухой травы, мусора, иных сгораемых веществ и материалов. 

На вопрос председателя СНТ «Рябина» Тимощенко Владимира Петровича о 

выделении мест для сбора веток сообщено о недопустимости складирования 

растительных остатков на общих территориях СНТ. 

На вопрос председателя СНТ «Книга» Зоновой Галины Павловны о 

ненадлежащем противопожарном состоянии заброшенных дачных участках даны 

разъяснения о необходимости сообщать о таких участках в ОНД и ПР по г. 

Волгограду. 

 

4. По вопросу  «О профилактике правонарушений в СНТ во время 

сезона и укреплении взаимодействия с правоохранительными органами» 

выступил заместитель начальника отдела полиции № 7 УМВД России по г. 

Волгограду Маликов Сергей Евгеньевич. 

 

В ходе обсуждения данного вопроса представитель полиции сообщил 

председателям СНТ о необходимости сообщать обо всех подозрительных лицах, 

пребывающих в СНТ, не допускать нахождение посторонних на заброшенных 

дачных участках. Доведена информация об участившихся случаях 

мошенничества, используемых схемах, о том, как не стать жертвой 

мошеннических действий. 

 

5. По вопросу «О финансовой дисциплине, погашении 

задолженности и уплате членских взносов» выступил председатель Совета 

Волгоградского Областного Союза садоводческих, огороднических 

некоммерческих объединений Чеванин Николай Андреевич. 

 

В ходе обсуждения данного вопроса отмечены садоводческие товарищества, 

в которых наблюдается наилучшая финансовая дисциплина. Информация принята 

к сведению. 

 

6. По вопросу «О взаимодействии между региональным оператором 

по вывозу и утилизации ТКО, администрацией района и СНТ» выступил 

начальник коммерческого отдела ООО «ЭкоЦентр» Аликбаев Александр 

Александрович. 

 

Председателями СНТ озвучены проблемные вопросы в части вывоза 

твердых коммунальных отходов с острова Сарпинского, начисления платы за 

оказание услуг, графика вывоза отходов, обратной связи по возникающим 

вопросам. Начальником коммерческого отдела ООО «ЭкоЦентр» Аликбаевым 

Александром Александровичем во взаимодействии со службой эксплуатации 

будут предложены возможные пути решения имеющихся проблем. 

Первый заместитель главы администрации Кировского района Волгограда 

Торгашов Евгений Борисович сообщил председателям СНТ о необходимости 

обращаться в администрацию района для получения муниципальной услуги 

«Согласование создания места (площадки) накопления твердых коммунальных 

отходов». 



РЕШИЛИ: 

 

1. Принять меры, направленные на обеспечение безопасности и 

антитеррористической защищенности в садоводческих и огороднических 

товариществах. 

2. Рассмотреть возможность передачи электросетевого хозяйства сетевым 

организациям, комплексного межевания и догазификации СНТ. 

3. Принять меры, направленные на соблюдение правил пожарной 

безопасности на территориях садоводческих и огороднических некоммерческих 

товариществ в период прохождения пожароопасного сезона 2024 года. 

4. Продолжить взаимодействие с правоохранительными органами по 

вопросам профилактики правонарушений, провести разъяснительную работу с 

садоводами в связи с участившимися случаями мошенничества. 

5. Согласовать создание мест (площадок) накопления твердых коммунальных 

отходов, заключить договоры по вывозу ТКО, продолжить взаимодействие с ООО 

«ЭкоЦентр» по проблемным вопросам в части вывоза ТКО. 

 

 

 

Заместитель начальника жилищно-коммунального 

отдела администрации района, секретарь                                           С.А.Лавлинсков 

 


